

Capitanes

(25-04-2024).- Edgardo Cantú Delgado...

Es el presidente ejecutivo de Vector Empresas y director general de Vector Casa de Bolsa, empresa financiera mexicana que este año celebra su 50 aniversario. La compañía tiene como meta crecer 10 por ciento anual en 2024 y 2025 para superar los 300 mil millones de pesos en activos bajo su control.

Impulsa digitalización

Banco del Bajío está logrando importantes avances en la digitalización de sus clientes, mismos que se ven y reflejados en sus métricas de transacción.

Al cierre del primer trimestre de este año, un 82 por ciento del monto y número de operaciones del banco se realizaron a través de canales no asistidos, esto es banca digital y cajeros automáticos.

Además, los clientes que realizan operaciones en canales digitales crecieron un 28.7 por ciento anual a marzo de 2024, y tomando en cuenta el monto total de las transacciones realizadas a través de canales digitales -que abarca el móvil y la web- éstas crecieron un 58.2 por ciento.

Banco del Bajío, que lleva Edgardo del Rincón, también reportó que el número de transacciones se incrementó 43.3 por ciento al cierre del primer trimestre de este año, en su comparación interanual.

A marzo de 2023, tuvo una utilidad neta consolidada acumulada de 2 mil 779 millones de pesos, 3.3 por ciento mayor a la del mismo periodo del año anterior, que fue de 2 mil 691 millones de pesos.

Su cartera total registró un crecimiento del 8.7 por ciento anual en el primer trimestre de este año y se ubicó en 241 mil 801 millones de pesos, donde destacó el incremento de 11.2 por ciento en la cartera de actividad empresarial o comercial, nicho estratégico de BanBajío.

Actualmente la red de sucursales de este banco ya alcanza 319 oficinas con las recientes aperturas en el municipio de Tancítaro, Michoacán y San Juan del Río, Querétaro.

Tarjeta de adelanto

La plataforma mexicana de adelanto de nómina Paynom ya lanzó su propia tarjeta.

Con ella, los trabajadores que estén registrados podrán disponer de hasta 30 por ciento de su salario por adelantado y pagar física o digitalmente.

Antes, cuando solicitaban un adelanto, el dinero se transfería a una cuenta del usuario. El monto utilizado por el trabajador será descontado de su siguiente recibo de nómina.

El plástico está respaldado por Mastercard y aunque se promueve como una tarjeta de crédito, no genera intereses, pago de comisiones o anualidad.

Entre las ventajas, este nuevo servicio permite que los trabajadores entren al sistema financiero, con la oportunidad de crear un historial crediticio que les abra las puertas a créditos importantes como el hipotecario o el automotriz.

La plataforma de Aroldo Dovalina es la única en su género que ofrece una tarjeta para disponer de adelantos.

De acuerdo con la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera (ENIF) 2021, en México, solamente 32.7 por ciento de la población de 18 a 70 años de edad ha tenido un crédito en el banco u otra institución financiera.

Restricciones

Si en estos días viaja a Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, debe saber que tal vez no podrá usar el servicio de Didi, aplicación de transporte que en México lleva Juan Andrés Panamá.

A diferencia de Uber, que cuenta con un amparo contra la Ley de Movilidad y Transporte para poder trabajar en la capital chiapaneca, Didi no tiene autorización para operar en la entidad, razón por la cual las autoridades estatales han iniciado operativos contra este tipo de transportes por aplicación.

En medio de esta controversia quedaron los conductores, quienes podrían ser sancionados con multas de hasta 50 mil pesos por tomar viajes con la aplicación de Didi.

En este conflicto también existe la presión de los taxistas, quienes acusan que han perdido parte de sus ingresos por la irrupción de las aplicaciones de transporte.

Por lo pronto, se han organizado protestas por parte de los choferes de Didi que exigen volver a trabajar y los taxistas, que exigen la regulación de las aplicaciones de transporte.

Premio Fintech

Por segundo año consecutivo, la Sofipo digital Finsus se colocó entre las instituciones ganadoras de los Premios a los Innovadores Financieros que entrega Fintech Américas.

El director general de Finsus, Carlos Marmolejo, recibirá el Premio País Plata como líder de proyecto en la categoría de Inclusión Financiera.

El año pasado esta Sociedad Financiera Popular (Sofipo) fue reconocida en la misma categoría y ahora comparte el premio con grandes bancos tradicionales y uno digital.

Fintech Américas premia cada año a líderes y equipos de bancos e instituciones financieras, así como fintechs innovadoras que impactan de manera positiva en sus clientes y transforman la industria en América Latina y El Caribe.

La ceremonia de premiación se realizará el 7 de mayo en Miami, Florida.

Recientemente Finsus rebasó los 220 mil usuarios de su app y supera los 8 mil millones de pesos en captación.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-04-25/op269938>

Fecha de publicación: 25-04-2024